

PRESSE-INFORMATION

Ab auf die Rennstrecke: Fünf Europäer starten beim Mazda Global MX-5 Cup

- Im neuen Mazda MX-5 Global Cup Car über den Mazda Raceway in Laguna Seca
- Einmalige Chance für Enthusiasten und Fans des Kultroadsters
- Deutscher Teilnehmer Moritz Kranz qualifiziert sich für das „Rennen Deines Lebens“

Leverkusen, 4. Juli 2016: Für fünf europäische Rennfahrer-Talente heißt es demnächst „Please start your engines“: Das Quintett darf im September beim Mazda Global MX-5 Cup Finale auf dem legendären Mazda Raceway im kalifornischen Laguna Seca starten. In intensiven Vorausscheidungskämpfen am vergangenen Wochenende auf dem ParcMotor Circuit in Barcelona haben sich die fünf Teilnehmer für jeweils ein Cockpit in der neuen Rennversion des Mazda MX-5 qualifiziert. Auch ein deutscher Teilnehmer wird das „Rennen Deines Lebens“ fahren: Moritz Kranz nimmt am Mazda Global MX-5 Cup teil. Die vier weiteren glücklichen Gewinner sind Kamil Franczak (Polen), Erik Blixt (Schweden), Oliver Allwood (Großbritannien) und Gabriele Gardel (Schweiz).

Im Rahmen des europaweiten „Friends of MX-5“ Programms hat Mazda Rennfahrer in ganz Europa gesucht. Die besten 20 Bewerber kamen am Wochenende im Trainingscamp zusammen und mussten in nervenaufreibenden K.O.-Runden ihr Talent unter Beweis stellen. Professionelle Renn-Instruktoren beurteilten unter anderem Fahrdynamik, Verhalten auf der Rennstrecke, Reaktionsgeschwindigkeit, Grundfitness und den Umgang mit Medienvertretern - allesamt Eigenschaften, die Rennfahrer benötigen.

„Wir freuen uns, fünf Gewinner bekanntzugeben, die beim Rennen auf dem Mazda Raceway in Laguna Seca starten. Dieses intensive Motorsport-Wochenende und die vorherigen Ausscheidungen sind ein Teil unseres umfangreichen Friends of MX-5 Programms, das Rennsport mit Lifestyle-Erlebnissen kombiniert und für einmalige Erfahrungen sorgt“, erläutert Jerome de Haan, Director Public Relations bei Mazda Motor Europe.

Die im April 2016 vorgestellte „Friends of MX-5“ Initiative richtet sich an Automobilliebhaber in ganz Europa - unabhängig davon, ob sie Besitzer eines Mazda MX-5 sind oder nicht. Jeder, der Spaß an dem Kultroadster hat, konnte mitmachen und sich für den Mazda Global MX-5 Cup qualifizieren. Auf der Online-Rennplattform iRacing, die am Wochenende auch für Trainingszwecke bereitstand, wurde eine virtuelle europäische Mazda MX-5 Meisterschaft in zwölf Runden ausgetragen. Die besten sechs Teilnehmer der Rennsimulation sicherten sich einen Platz im Trainingscamp. Sieben wei-

tere Rennfahrer wurden in nationalen MX-5 Rennserien ermittelt. Komplettiert wurde das 20-köpfige Teilnehmerfeld des europäischen Finales in Barcelona von sieben handverlesenen MX-5 Enthusiasten.

Vor Ort konnten sie allesamt erstmals das neue Mazda MX-5 Global Cup Car testen, das sich in mehr als 200 motorsportspezifischen Komponenten vom Serienroadster unterscheidet. Zu den Besonderheiten gehören unter anderem ein dynamisches Gewindefahrwerk, GEMS Motormanagement, rennspezifische Brembo Bremsen und ein FIA-geprüfter Überrollkäfig. Gemeinsam mit weiteren Modifikationen wie den besonders griffigen Rennreifen von BFGoodrich ist das Mazda MX-5 Global Cup Car damit noch agiler und dynamischer als das Serienmodell ohnehin schon ist.

Die fünf Gewinner des europäischen Finales werden beim Mazda Global MX-5 Cup Finale auf dem Mazda Raceway in Laguna Seca starten und dabei von unzähligen Fans angefeuert werden. Fest steht: Es wird ein harter Kampf in diesem hochkarätig besetzten Starterfeld - und zweifelsohne einer der aufregendsten Tage in ihrem Leben.

Auskunft erteilt:
Karin Lindel, Supervisor Produkt- und Unternehmenskommunikation
+49.(0)2173.943.303 | klindel@mazda.de